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Bel é melhor política 
de Lençóis, diz pesquisa
Ex-prefeito José Antonio Marise é apontado como personalidade mais influente

A prefeita Bel Lorezentti é indicada como Político Destaque

O Jornal O ECO publica 
hoje a relação completa da 
pesquisa que norteia o Prêmio 
Melhores 2009. Foram avalia
dos 132 segmentos comerciais, 
de prestação de serviços, indus
triais, profissionais autônomos, 
empresários e políticos. A pre
feita Bel Lorenzetti (PSDB) e o 
ex-prefeito José Antonio Marise

(PSC) mostram sua força políti
ca. O vereador Manoel dos San
tos Silva (PSDB), o Manezinho, 
se consolida entre os políticos 
de destaque e o vice-prefeito 
Luiz Carlos Trecenti (DEM) es
tá entre as três Personalidades 
mais influentes de 2009. A festa 
que vai premiar os Melhores de 
2009 será no dia 17 de julho,

no Cube Esportivo Marimbon
do. A pesquisa coordenada pe
lo sociólogo Ney Góes foi reali
zada entre os dias 16 de janeiro 
e 5 de fevereiro de 2010. Foram 
ouvidas 768 pessoas, de ambos 
os sexos, de todas as faixas etá
rias, graus de instrução e níveis 
sócio-econômicos. A cidade foi 
dividida em 10 regiões e a mar-

gem de erro é de 3,5 pontos 
percentuais para mais ou para 
menos. As respostas não são es
timuladas. Quando a pergunta 
feita aos entrevistados era qual 
o Político Destaque de 2009, 
três nomes aparecem. A prefei
ta Bel Lorenzetti tem 18,8%, o 
vereador Manezinho 18,2% e 
Marise 16,8%. ►► Página A5

D E N G U E

Número de 
casos chega a 
54 em Lençóis

Segundo dados divulgados 
ontem pela Vigilância Epide- 
miológica de Lençóis Paulis
ta, o número de pessoas com 
dengue chegou a 54 casos. 
Foram anotadas 128 notifica
ções da doença. Dos 54 casos 
positivos, quatro são impor
tados e 50 autóctones, con
traídos dentro do município. 
Entre os testes encaminhados 
ao Instituto Adolfo Lutz, 42 
resultados foram negativos e 
32 aguardam a confirmação. A 
orientação é para que a popu
lação mantenha quintais e ter
renos limpos e não deixe água 
acumulada em recipientes que 
possam criar o mosquito Ae- 
des aegypti. Lençóis vive uma 
epidemia da doença. Motorista perdeu a direçao por causa da chuva, caminhão invadiu a pista contrária da SP-300, matou quatro e deixou seis feridos

P O L I C I A

Carreta invade 
pista e mata 
quatro pessoas

Um grave acidente ocor
rido no início da madrugada 
de ontem na rodovia Mare
chal Rondon (SP-300) ma
tou quatro pessoas e deixou 
outras seis em estado grave. 
Um caminhão carregado com 
27 toneladas de soja seguia 
no sentido capital-interior 
quando o motorista perdeu 
o controle, ultrapassou o can
teiro, invadiu a pista contrária 
e bateu em dois carros que 
vinham no sentido oposto. 
As vítimas são de uma famí
lia de São Paulo e a outra de 
Agudos. Segundo informações 
do Hospital de Base todas as 
pessoas internadas estão em 
estado regular e não correm 
risco de morte. ►► Página A3

E L E I Ç Õ E S  2 0 1 0

Palamede quer 
ser candidato 
a deputado

Página A4

M A C A T U B A

Na Copa 
Regional, Santa 
Luzia goleia 
Botucatu

►► Página A7

Expressinho bate 
Primavera e se classifica

A rodada do último final de 
semana da Copa Lençóis de Fu
tebol Amador, promovida pela 
Liga Lençoense de Futebol Ama
dor, foi bastante movimentada. 
No "clássico político" entre Jú
nior Ticianelli do Expressinho/

Trigal e Formigão do Primavera 
Millenium/Via Marconi, Júnior 
Ticianelli levou a melhor e ba
teu Formigão pelo placar de 2 
a 0 (foto). Atitude e Paulistano 
decidiram a vaga nos pênaltis, 
e deu Atitude. ►► Página A7

A Prefeitura de Macatuba iniciou ontem um mutirão de limpe
za. As equipes começaram recolhendo entulho e materiais para 
construção pelo Jardim Bocaiúva. Hoje, caminhões e equipes de 
limpeza passam pelo Jardim Planalto e Santa Felicidade. Ama
nhã vai percorrer a Vila Santa Rita, Macatuba VII, Jardim Europa, 
Jardim Capri e chácaras. Na quinta-feira 8 passa pelo Jardim 
Azevedo, Bela Vista, Jardim Veneza I e II e Jardim Panorama. Na 
sexta-feira 9, acontece o encerramento, coletando entulho no 
Centro, Zé Macatuba e distrito industrial. ►► Página A6

Casa do 
ex-prefeito é 
roubada

A casa do ex-prefeito de Agu
dos José Carlos Octaviani (PP) 
foi assaltada na madrugada de 
sábado para domingo. Dois 
homens renderam sua mulher, 
o ex-prefeito e seu filho. Eles 
pegaram R$ 1.600 em dinhei
ro, R$ 800 em jóias -  inclusive 
as alianças do casal -  e quatro 
celulares da família. Segundo 
informações de Carlos Octavia- 
ni, os bandidos abordaram sua 
mulher enquanto ela colocava o 
carro na garagem. A Polícia Mi
litar foi acionada, mas não con
seguiu pegar os bandidos. A Po
lícia Civil abriu inquérito para 
investigar o caso. ►► Página A3
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E D I T O R I A L

Políticos em destaque
O Jornal O ECO começa a 

publicar hoje a Pesquisa Me
lhores 2009. Foram avaliados 
mais de 130 segmentos que in
clui comércio, indústria, pres
tação de serviços, profissionais 
liberais, escolas e políticos.

A edição de hoje destaca a 
avaliação dos políticos locais. 
Nada de surpresa. A prefeita Bel 
Lorenzetti (PSDB) aparece em 
primeiro lugar como Político 
Destaque com 18,8%. Eleita na 
primeira eleição que disputou, 
Bel mostra que ganha espaço 
em um terreno até então mas
culino. Vereador pelo terceiro 
mandato, Manoel dos Santos 
Silva, também tucano, caiu nas 
graças dos lençoenses e está 
com 18,2%. O ex-prefeito José 
Antonio Marise, hoje no PSC, 
surge em terceiro, com 16,8% 
da preferência da comunidade.

Bel também aparece, pela 
primeira vez diga-se de passa
gem, como uma das Persona
lidades mais importantes de 
2009. A liderança neste quesito 
é de Marise com 29,7%. O vi- 
ce-prefeito Luiz Carlos Trecenti 
(DEM) tem 26,1% dos votos e 
a prefeita 22,6%.

Para quem chegou a um car
go eletivo tão rapidamente, Bel 
surge como uma surpresa. Os 
lençoenses mostram, segundo 
a pesquisa coordenada pelo so
ciólogo Ney Góes, que gostam 
de sua forma de governar. Ou 
pelo menos estão dando um

voto de confiança, já que 2009 
foi seu primeiro ano à frente do 
Executivo de Lençóis Paulista.

Mas de uma forma geral, 
a pesquisa deixa claro que se 
sente bem representada quan
do escolhe Bel e Luiz Carlos 
(novatos na vida pública) e 
Marise e Manezinho (que já 
têm história para contar).

A edição de hoje traz ainda 
a decisão do ex-vereador Pala- 
mede de Jesus Consalter Júnior 
(PMDB) de se candidatar a 
uma vaga na Assembleia Legis
lativa. Ontem ele estava em São 
Paulo em uma reunião com as 
principais lideranças do parti
do, inclusive Orestes Quércia 
que quer uma vaga no Senado. 
A decisão de Palamede veio lo
go depois da deistência do ex- 
prefeito José Antonio Marise 
(PSC) de concorrer ao cargo de 
deputado estadual.

No começo da noite, Carlos 
Pacola (PV) que vinha falando 
em ser o candidato do partido 
na região também se empol
gou com a saída de Marise do 
páreo. Durante a sessão garan
tiu que tem a legenda e que nas 
convenções de junho seu no
me será lançado. Pacola, verea
dor em primeiro mandato, vai 
dobrar com o deputado federal 
José Paulo Tóffano. Ou seja, 
Lençóis pode ter vários candi
datos a deputado estadual ape
sar do discurso de todos ser o 
mesmo; candidatura única.

A R T I G O

A cana na safra 2010
Arnaldo Jardim

As colheitadeiras e cortado
res avançam sobre os canaviais, 
as moendas retiram o caldo da 
cana, as caldeiras começam a 
produção de etanol, de açúcar e 
de bioeletricidade que devem ali
mentar postos de combustível, 
gôndolas, redes de transmissão 
de energia elétrica e pelos portos 
ganhar o mundo. Começa mais 
uma safra na região Sudeste, em 
meio a grandes expectativas de 
expansão dos mercados interno 
e externo, uma crescente con
centração do setor sucroenergé- 
tico, com fusões e aquisições, e 
reestruturação financeira depois 
de quase dois anos de preços 
retraídos. Por isso, urge contar
mos com melhor planejamento, 
estabilidade e previsibilidade da 
produção, no sentido de atender 
a atual demanda, evitar grandes 
oscilações de preços e começar 
a pavimentar o caminho rumo 
à liderança mundial no setor de 
biocombustíveis.

A decisão da Agência de 
Proteção Ambiental (EPA) dos 
EUA de considerar o etanol 
produzido a partir da cana um 
combustível avançado - que 
reduz a emissão de dióxido de 
carbono em mais de 40% na 
comparação com a gasolina - 
derruba uma das principais bar
reiras não tarifárias à entrada do 
etanol brasileiro no mercado 
americano e pode representar, 
ainda, a abertura do mercado 
global. Trata-se do resultado 
de um formidável trabalho que 
a União da Indústria de Cana- 
de-Açúcar (Unica) vem desem
penhando junto ao Congresso 
e ao governo norte-americanos. 
Hoje, o Brasil exporta 1,5 bi
lhões de litros para os EUA; até 
2022, este volume pode saltar 
para 15 bilhões de litros.

Cada vez mais, o segmen
to de mercadorias e futuros da 
BM&F Bovespa é utilizado como 
referência de preço e demanda 
para commodities agrícolas, 
deixando de lado o papel da 
bolsa como plataforma auxiliar 
de escoamento de produção do 
agronegócio. Por isso, a bolsa 
brasileira prepara o lançamento 
de um novo contrato de etanol, 
trocando a entrega física por 
liquidação financeira, para, en-

fim, fazer esta operação decolar.
Participei, recentemente, da 

Convenção Latino-Americana 
do Projeto de Sustentabilidade 
Global dos Biocombustíveis, 
que reuniu especialistas nacio
nais e estrangeiros. Na ocasião, 
o Prof. Dr. Lee Lynd, presidente 
do Comitê Diretor da entidade, 
foi taxativo: o Brasil tem con
dições de ser o primeiro a pro
duzir comercialmente o etanol 
celulósico e de tornar-se líder 
neste mercado.

O fracasso da reunião das 
Nações Unidas sobre Mudanças 
Climáticas (COP-15) pode ter, 
momentaneamente, refreado o 
entusiasmo de alguns quanto ao 
estabelecimento de um mercado 
global de biocombustíveis, mas 
a realidade é cristalina: produ
zimos o combustível renovável 
mais competitivo e ambiental
mente correto do mundo, temos 
experiência de quase 40 anos na 
produção e uso em larga escala, 
dispomos de terras abundan
tes (principalmente pastagens 
degradadas) e clima propício, 
além de dominarmos a melhor 
tecnologia de produção.

Não é por acaso que esta
mos observando um grande 
processo de concentração, em 
que inclusive grandes empre
sas estrangeiras estão adqui
rindo unidades produtoras ou 
estabelecendo joint ventures. 
Aproveitaram-se da crise que 
se abateu sobre o setor sucroe- 
nergético em 2007, com queda 
drástica dos preços do açúcar 
e do etanol, e foi aprofundada 
com a recente crise global. Com 
isso, houve redução de investi
mentos que estavam previstos 
e falta de liquidez para honrar 
compromissos com fornecedo
res, tradings e agentes financei
ros. O governo até acenou com 
a possibilidade de utilizar a Pe- 
trobras para barrar a "invasão" 
estrangeira, mas esqueceu-se de 
oferecer condições para que as 
empresas de pequeno e médio 
porte possam sobreviver e com
petir neste mercado. O BNDES 
poderia dispor de linhas de fi
nanciamento específicas para 
fortalecer o capital de giro e es
truturar empresas deste porte.

Arnaido Jardim é deputado 
federal pelo PPS-SP
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EU VOU
Ontem à noite, na ses

são da Câmara de Verea
dores de Lençóis Paulista, 
Carlos Pacola (PV) reiterou 
que vai disputar uma vaga 
à Assembleia Legislativa. 
Disse que tem a legenda e 
que quer alçar novos voos. 
Na semana passada, Paco- 
la declarou que deixaria a 
candidatura de lado caso 
o ex-prefeito José Antonio 
Marise (PSC) se m anti
vesse firme no propósito 
de ser candidato. Marise 
desistiu na última quinta- 
feira e agora candidato é 
o que não falta. Além de 
Pacola, o ex-vereador Pa- 
lamede de Jesus Consalter 
disse ontem que também 
está no páreo.

VOU QUE VOU
A decisão pela legenda 

a Pacola foi feita pela li
derança estadual do PV e a 
comunicação ao vereador 
foi anunciada na manhã 
de ontem. Pacola confir
mou que a convenção do 
PV será realizada no final 
do mês de junho, mas que 
a partir de agora o advo
gado já é oficialmente o 
pré-candidato do PV na 
região e deve dobrar com 
o deputado federal José 
Paulo Tóffano. Se ele esti
ver certo, Tipó fica de fora 
da disputa e confirma os 
boatos de que vai traba
lhar pela reeleição da de
putada Rita Passos, tam
bém do PV.

NA GAVETA
O PSDB quer Fernando 

Henrique Cardoso fora dos 
holofotes. A constatação 
que já era fato consuma
do dentro do ninho tuca
no recebeu severas críticas 
da colunista de O Estado 
de S. Paulo, Dora Kramer. 
Com o título de 'gente 
insolente' ela destaca no 
artigo que o PSDB nasceu 
em 1988 e com menos 
de oito anos de existên
cia chegou ao poder nas 
asas de FHC e agora quer 
colocá-lo na gaveta. Os 
correligionários tucanos 
argumentam que "pesqui
sas internas" indicam que 
o ex-presidente não é bem 
quisto pelos eleitores.

CRITICO
Por falar em Fernando 

Henrique Cardoso, o ex-pre
sidente concedeu uma en
trevista ao jornal O Estado 
de S. Paulo sobre eleições, 
privatizações entre outros 
assuntos. Sobre a esquerda, 
FHC disse que falta crítica 
teórica sobre a direita e afir
mou que falta conhecer um 
pouco mais da realidade. 
"No fundo é isso: quem vai 
valorizar mais o elemento 
da razão ou da emoção no 
futuro. Digo valorizar mais 
porque não há vida ou po
lítica sem emoção. Espero 
que o Serra entenda um 
pouco mais de candomblé. 
E a Dilma leia um pouco 
mais de Descartes", disse.

SIMPLIFICANDO
Apenas quatro projetos 

constavam do expediente da 
sessão da Câmara que seria 
realizada na noite de ontem, 
em Lençóis Paulista, o que 
indicaria que a sessão seria 
rápida. Um trata da conces
são de uso de área pública 
a uma empresa do municí
pio, outro dá nomes a ru
as dos loteamentos Jardim 
Santa Lúcia e Jardim Maria 
Luiza IV e outro aumenta o 
prazo concedido a empresa 
instalada no Distrito Em
presarial para que se adéque 
à legislação municipal.

PARA O SENAI
O outro projeto oficializa 

a doação da área do Senai. 
Embora a doação já tenha 
sido aprovada, um erro no 
projeto, apontado pela as- 
sessoria jurídica do Senai de 
São Paulo provocou a neces
sidade de que um novo pro
jeto fosse enviado à Câmara. 
A proposta foi encaminhada 
em regime de urgência.

ESQUENTOU
O veto enviado pelo 

prefeito Everton Octavia- 
ni à Câmara de Vereadores 
de Agudos e a consequente 
discussão por sua derruba
da, ou não, expôs um racha 
em sua base de apoio e no 
PMDB de Agudos. A discus
são foi entre os vereadores 
Auro Octaviani (PMDB), 
que é líder do prefeito na 
Câmara, e Maria Antonia da 
Silva (PMDB), a Tata.

SEM FERIADO
O prefeito Everton vetou 

a proposta assinada por Tata 
e pelos vereadores José Ota- 
viano Delazari (PP) e Nelson 
Assad Ayub (PP), presidente 
da Câmara, que criava o dia 
do padroeiro de Agudos, São 
Paulo Apóstolo, tornando o 
dia 25 de janeiro, em que é 
festejado o dia do santo, um 
feriado municipal. Com o 
veto, Everton defendeu que 
o aumento no número de fe
riados, considerando as datas 
respeitadas no Estado e no 
País, poderia prejudicar o co
mércio e a indústria locais, o 
que tornaria a proposta con
trária ao interesse público.

CAI, NÃO CAI
Tata declarou que preten

dia derrubar o veto na mes
ma sessão, no que foi seguida 
pelo presidente da Casa uma 
vez que todos os vereadores 
haviam votado favoráveis ao 
projeto, e que não conside
rava que o comércio fosse 
prejudicado. Mas Auro pro
pôs o adiamento da análise 
do veto para outra sessão.

RACHADO
Mais do que a demonstra

ção de opiniões contrárias, a 
discussão mostrou que uma 
disputa ainda maior parece 
ocorrer nos bastidores do Le
gislativo agudense. A dispu
ta seria pela presidência da 
Mesa Diretora e na disputa 
estariam o atual presidente, 
Nelsinho Ayub, e Auro Octa- 
viani, que já esteve na posi
ção em mandatos anteriores. 
No meio da disputa, aparece 
a vereadora Tata. Será?

VEM PRÁ CÁ
A vereadora Neusa Vi

cente (PPS) engrossou a dis
cussão defendendo que Tata 
tem direito de expressar sua 
própria opinião no que se re
fere à apresentação e votação 
de projetos, independente da 
orientação partidária. "A ve
readora não pode ter opinião 
própria? Tem que votar de 
acordo com o partido? Mas 
e se ela não for a favor? in
dagou. Na mesma discussão, 
a vereadora do PPS disse que 
caso Tata esteja insatisfeita 
em seu partido, tem espaço 
na nova legenda. "Já disse 
que ela pode vir", declarou.

"Eu acho que mesmo o 
Grêmio Prudente estan
do bem, acredito que os 
grandes vão prevalecer. 
Acho que as últimas duas 
vagas no Paulistão vão 
ficar para o São Paulo e 
o Corinthians".

Danilo de Souza 
Rodrigues, balconista

"Eu acho que vai dar São 
Paulo e Grêmio Pruden
te nas semifinais. Mas 
o grande campeão, sem 
dúvida, será o Santos. 
Esse ano não tem para 
ninguém".

Oswaldo Stanize, 
ambulante

"Eu acho que vai dar 
São Paulo e Portuguesa 
nas semifinais. O  Co- 
rinthians, dessa vez, vai 
ficar de fora, porque não 
depende mais dele"

José da Silveira Sabino, 
ambulante

Os motoristas tem que ficar atentos ao passar pela rua Prefeito Antônio Conde, em Agudos. Principal
mente na altura da escola Cleria Napolioni Crema, onde um buraco bem no meio da rua deixa o trânsito 
pelo local arriscado. Todo cuidado é pouco

F R A S E

"Dilma 
tem uma 
visão mais 
romântica 
e Serra vai 
na tradição 
mais racional. 
Espero que ele 
entenda mais 
de candomblé 
e que ela 
leia mais 
Descartes",

Fernando Henrique Cardoso,
em entrevista publicada 

domingo no Estadão

P A R A  P E N S A R

"O bom senso 
é a coisa 
mais bem 
distribuída no 
mundo",

Descartes
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Fotos: Cristiano Paccola

Ontem, os destroços dos carros envolvidos no acidente estavam às margens da rodovia Marechal Rondon; quatro pessoas morreram

Descontrolado
Caminhão invade pista contrária da Marechal Rondon, atinge dois carros e mata 
quatro pessoas; acidente aconteceu no início da madrugada de segunda-feira

V ITOR GODINHO

Um grave acidente ocorri
do no início da madrugada de 
ontem na rodovia Marechal 
Rondon (SP-300) matou qua
tro pessoas e deixou outras 
seis em estado grave. Um ca
minhão carregado com 27 to
neladas de soja seguia no sen
tido capital-interior quando o 
motorista perdeu o controle, 
ultrapassou o canteiro, inva
diu a pista contrária e bateu 
em dois carros que vinham no 
sentido oposto. As vítimas são 
de uma família de Agudos e 
outra de São Paulo.

O caminhão, uma Scania 
LT11, placas BWU 3821 de Jan- 
daia do Sul, era conduzida por 
Douglas Cesar Barbieri, 40 
anos. Em seu depoimento à 
Polícia Civil, ele afirmou que 
vinha do Guarujá com destino 
a Bauru e devido a chuva forte 
que caia na hora do acidente 
perdeu o controle do cami
nhão no quilômetro 330+900 
metros, caiu sobre a canale- 
ta central e capotou, ficando 
com a carreta atravessada na 
pista contrária.

O primeiro carro a ser atin
gido pelo caminhão foi um 
Ecosport de São Paulo, condu
zido por Edvaldo de Oliveira 
Dutra, 69 anos, que não con
seguiu desviar. Ele morreu na

hora. A esposa, Zildine de Oli
veira Machado Dutra, 58 anos, 
e a passageira Elvira Maria Li
ma Meira, 27 anos, chegaram 
a ser socorridas, mas não resis
tiram. Os dois filhos do casal, 
Bráulio de Oliveira Machado 
Dutra, 27 anos, e Dioney Ju- 
nia Oliveira Machado Dutra, 
26 anos, foram socorridos em 
estado grave e levados ao Hos
pital de Base de Bauru.

O segundo carro a atingir 
o caminhão foi um Audi de

Agudos, conduzido por Ivone- 
te Torres da Silva, 32 anos, que 
também morreu na hora com 
o impacto. No seu carro esta
vam duas crianças e um ado
lescente que foram socorridos 
em estado grave e levados ao 
Hospital de Base de Bauru.

Os corpos de todas as ví
timas foram encaminhados 
para o IML (Instituto Médico 
Legal) de Bauru e depois fo
ram liberadas aos familiares. 
A Polícia Técnica foi chamada

para determinar as causas do 
acidente.

O Jornal O ECO entrou 
em contato com a assessoria 
do Hospital de Base que in
formou que o estado de to
das as vítimas do acidente é 
regular e que ninguém corre 
risco de morte.

O corpo de Ivonete foi li
berado para a família no final 
da manhã de ontem e o enter
ro aconteceu às 17h, no Cemi
tério Municipal de Agudos.

Scania ficou totalmente destruída depois de se envolver em acidente com dois carros

R O U B O

Casa de ex-prefeito de Agudos é assaltada
A casa do ex-prefeito de 

Agudos José Carlos Octaviani 
(PP) foi assaltada na madru
gada de sábado para domin
go. Dois homens renderam 
sua mulher, o ex-prefeito e 
seu filho. Eles pegaram R$ 
1.600 em dinheiro, R$ 800 
em jóias -  inclusive as alian
ças do casal -  e quatro celu
lares da família.

Segundo informações de

Carlos Octaviani, os bandi
dos abordaram sua mulher 
enquanto ela colocava o 
carro na garagem. "Um dos 
bandidos chegou armado e 
a rendeu na garagem. Outro 
rapaz apareceu e já dentro da 
casa rendeu a mim e a meu 
filho", contou.

Para disfarçar, os bandi
dos chegaram a colocar sua 
moto dentro da garagem da

casa de Octavini. Depois de 
pegar tudo que queriam, os 
bandidos fugiram. O ex-pre
feito acionou uma viatura da 
Polícia Militar, que realizou o 
patrulhamento, mas não con
seguiu localizar os ladrões.

"Na minha opinião, esse 
crime está relacionado a essa 
absurdo da Justiça brasileira 
chamado indulto. Infeliz
mente, na Páscoa um mon-

te de bandido foi liberado e 
quem sofre é a população. 
Ainda bem que Deus prote
geu minha casa e minha fa
mília", declarou.

Segundo o delegado Ja- 
der Biazon ainda não há 
pistas dos autores. Ele disse 
que ainda não pode afirmar 
se o crime está relacionado 
ao indulto, mas que isso é 
uma possibilidade.

p i o n e i r o

PM expõe à vereadores 
projeto de efetivo extra

Comandante da PM Bauru, Major Garcia, apresentou 
projeto de efetivo extra à vereadores de Agudos

O comandante do 4° Ba
talhão da Polícia Militar de 
Bauru, major Nelson Garcia 
Filho, esteve ontem na Câma
ra de Vereadores de Agudos 
para explicar aos vereadores 
o projeto de efetivo extra. O 
assunto já foi discutido com 
o prefeito Everton Octaviani 
(PMDB) que deve enviar um 
projeto de lei para a Câmara 
nos próximos dias.

De acordo com o major 
Garcia, se o projeto for apro
vado Agudos pode ser o pri
meiro município do interior 
de São Paulo a ter implanta
do o projeto. "No ano passa
do, a capital já havia implan
tado o projeto de escala extra 
e isso surtiu um efeito muito 
positivo no policiamento da 
cidade", afirmou o major.

Na prática, o projeto pre
tende utilizar os policiais que 
estão de folga para poder re
alizar atividades acordadas

entre a Prefeitura e a PM, que 
pode representar aumento de 
efetivo, por exemplo, na ron
da escolar, monitoramento. 
O major afirmou que isso 
não vai comprometer a saú
de dos policiais porque eles 
não vão deixar de ter um dia 
de folga semanal como qual
quer trabalhador normal.

O major Garcia ressal
tou que com a aprovação do 
convênio, Agudos terá um 
aumento imediato de 33% 
no seu efetivo policial.

Outra vantagem apre
sentada pelo comandante é 
de que a Prefeitura não pre
cisa gastar com armamento, 
viaturas e treinamento para 
constituir uma guarda mu
nicipal. "Nossos policias 
vão estar com a cobertura 
total da Polícia Militar, eles 
podem trabalhar com cole
te, fardado e nas viaturas, 
normalmente.

FAÇA SEU EVENTO COM A GENTE!

A KGP Produções realiza diversos tipos de 
eventos e festas: aniversários,formaturas, 
casamentos, shews,desfiles, lançamento 
de produto, som para palestras entre outros.,

I II
KGP Produções - [14] 3264 5100 ou 9793 4899

R, Humberto Alves Tocei, 1050 - Lençóis Pta,

TRUCK CENTER 295
CONTRATA
PARA INÍCIO IMEDIATO
• VENDEDOR INTERNO COM CONHECIMENTO EM PEÇAS DE 
MÁQUINAS E CAMINHÕES;

• AUXILIAR ADMINISTRATIVO;

• CAIXA;

• ELETRECISTA COM EXPERIÊNCIA EM MÁQUINAS E 
VEÍCULOS PESADOS;

• BORRACHEIRO;

• MECÂNICO GERAL DE SUSPENSÃO EM MÁQUINAS E 
VEÍCULOS PESADOS.

OFERECE:

• SALÁRIO COMPATÍVEL 

COM CARGO;

• PLANO DE SAÚDE;

• VALE TRANSPORTE.

REQUISITOS:

• EXPERIÊNCIA 

COMPROVADA EM 

CARTEIRA DE NO MÍNIMO 

2 ANOS.

ENTREGA DE CURRÍCULOS ATÉ 10/04/2010 
NOS ENDEREÇOS EM LENÇÓIS PAULISTA:

CENTER PNEUS - Rua Rio Grande do Sul, 335 'w 
NENO VIDROS - Rua Princesa Isabel, 450

CLASSIECO
Ao lado da comunidade
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Imóveis

O classificado não deverá ultrapassar o número de linhas deste cupom. Todos os campos são obrigatórios. Será permitido um (1) texto, aos sábados. 
Não serão publicados, a critério do jornal, classificados com dados insuficientes ou de conteúdos duvidosos. A promoção não é válida através de telefone. • Novos/Usados

Empregos
Serviços
Diversos

Recorte o cupom e entregue na recepção do Jornal O Eco, na rua Geraldo Pereira de Barros, N°. 948, Centro, Lençóis Paulista, CEP 18680-020
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De volta
cena

Ex-vereador Palamede reaparece na cena política e diz que 
pode ser candidato a deputado estadual pelo PMDB

Da Redação

A desistência da candida
tura de José Antonio Marise 
(PSC) à Assembleia paulista, 
anunciada na semana passa
da, deveria facilitar o cami
nho dos verdes Ailton Tipó 
Laurindo e Carlos Pacola para 
disputar o cargo na campanha 
deste ano. Deveria, mas não 
facilitou. Com a desistência 
de Marise apareceu mais gente 
interessada na vaga de deputa
do estadual, contando com os 
votos dos eleitores lençoenses. 
A novidade da semana é a en
trada do ex-vereador Palame- 
de de Jesus Consalter Júnior, 
do PMDB, no páreo.

Sem mandato desde o fi
nal de 2008 e atuando junto 
ao secretariado do prefeito 
de Bauru, Rodrigo Agostinho 
(PMDB), Palamede se articula

junto ao comando do seu par
tido para viabilizar o próprio 
nome como candidato a de
putado estadual.

Ontem, o ex-vereador parti
cipava da reunião estratégia em 
São Paulo que tinha à frente o 
ex-governador Orestes Quércia 
como pré-candidato para o Se
nado, quando atendeu à repor
tagem de O ECO por telefone e 
confirmou que não são apenas 
rumores em torno do seu no
me. "Sim, minha candidatura 
é uma possibilidade real den
tro do PMDB como estratégia 
regional. Tenho a confirmação 
do partido que a legenda está 
garantida", disse.

Sobre a relação com os 
verdes Tipó e Pacola, Pala- 
mede se disse aberto ao di
álogo. "Não quero frustrar a 
candidatura de ninguém, não 
quero conturbar o cenário po-

lítico. Quero é participar do 
processo com o pé no chão. 
Não acho que seja hora para 
vaidades pessoais, temos que 
pensar no bem da cidade. 
Lençóis precisa ter seu depu
tado estadual", defendeu.

O ex-vereador disse ainda 
que o ideal para Lençóis ele
ger seu deputado seria a candi
datura única na cidade. "Claro 
que estamos abertos para con
versar com as lideranças do PV 
e de outros partidos para dis
cutir a viabilidade dos nomes. 
Acho até que deveria haver 
uma pesquisa de opinião para 
o eleitor indicar o nome mais 
viável. E esse nome deve ser 
trabalhado em consenso para 
que haja condições de Lençóis 
eleger seu deputado. Não é 
hora de vaidade ou de alimen
tar egos, é hora de pensar na 
cidade", repetiu. O ex-vereador Palamede de Jesus Consalter quer ser candidato a deputado estadual

b o r e b i

Vaca conclui passagem sobre o Ribeirão das Antas
Motoristas que trans

portam alunos e produtos 
da zona rural terão agora 
mais uma opção para che
gar até o centro de Borebi 
e a rodovia Marechal Ron- 
don. O setor de Obras da 
Prefeitura já liberou o tráfe
go sobre a passagem sobre 
o Ribeirão das Antas que 
estava em obras.

A construção da ponte 
teve um custo de R$ 130 
mil, sendo R$ 100 mil pro
venientes de um convênio 
assinado entre a Prefeitura 
de Borebi e a Defesa Civil 
do Estado de São Paulo. O 
restante o prefeito Antonio 
Carlos Vaca (PSDB) fez com 
recursos próprios.

Segundo o arquiteto 
Antonio Augusto Aguirre 
Del Rio, do setor de Obras, 
além da construção da 
ponte foi feito o desvio do 
Ribeirão. Ainda de acordo 
com o responsável pela 
fiscalização da obra, Luiz 
Carlos Pescinelli, o Badu, 
após a terraplenagem se
rá feito o asfaltamento de 
todo o trecho, que mede

Jornal O ECO

Após obras da prefeitura, ponte sobre o Ribeirão das Antas já está liberado para o tráfego

aproximadamente 1,5 qui
lômetro. Badu falou da im
portância da colaboração da 
empresa Tecnocana, com o

empréstimo de máquinas e 
pessoal para ajudar na obra, 
que beneficiará os motoristas 
de peruas escolares e produ-

tores rurais no escoamento 
da safra agrícola, encurtando 
o caminho e proporcionando 
economia de, pelo menos,

quatro quilômetros.
A construção da passa

gem foi necessária após a 
ocorrência de enchentes e 
estouro de represas de uma 
fazenda das proximidades, 
o que destruiu por comple
to aquele trecho.

m el h o r ia s
A Prefeitura de Borebi 

anunciou para o primei
ro semestre melhorias em 
alguns trechos de ruas do 
centro da cidade. Serão fei
tos três mil metros quadra
dos de recapeamento e 400 
metros lineares de guias e 
sarjetas em duas quadras no 
início da Rua 7 de Setembro 
e algumas ruas adjacentes 
na entrada de Borebi.

Informações dão conta 
de que várias ondulações 
e desgastes do asfalto estão 
trazendo transtornos aos 
motoristas que entram e sa
em da cidade. "Com essas 
melhorias, os motoristas 
terão melhores condições 
de tráfego e diminuição 
dos riscos de acidentes", 
disse Badu.

n a t u r e z a
Crianças que integram 

o projeto Preservando a 
Natureza, de Clovis Zafani, 

fizeram o plantio de mais de 
50 mudas de árvores nativas 
às margens da rodovia Osny 

Matheus, próximo a rua 
Lafaite Muller Leal. Zafani 

enfatiza que o objetivo do 
projeto é acima de tudo 

despertar a consciência da 
importância de preservar a 
natureza tanto nas crianças 

como nos adultos.

p e d e r n e i r a s

Ivana inicia 
canalização de trecho 
do Córrego Monjolo

A Prefeitura de Pederneiras, 
por meio do Setor de Obras, ini
ciou esta semana a canalização 
do terceiro trecho do Córrego do 
Monjolo entre as ruas Rio Branco 
e Benjamin Monteiro. A previsão 
é que a obra seja terminada ainda 
no primeiro semestre deste ano 
com investimento aproximado 
de R$ 230 mil, sendo R$ 130 mil 
de recursos da própria Prefeitura 
e os R$ 100 mil restantes do Go
verno Federal por meio de emen
da parlamentar do deputado fe
deral José Paulo Toffano.

O processo de canalização 
será realizado através da im
plantação de gabiões, estruturas 
de arame e pedras fixadas nas 
margens do córrego para evitar 
novos assoreamentos. Além dis
so, está previsto no projeto a cor
reção do curso do rio e o rebai
xamento do leito para colocação 
de uma manta de gabião.

"Estamos realizando mais 
um trecho do Córrego do Mon
jolo, que antigamente, nas épo
cas de chuvas, transbordava e 
causava muitos problemas aos 
moradores locais. Hoje, com a 
canalização do terceiro trecho 
do Córrego, estamos quase re
solvendo de vez este problema", 
explica a prefeita Ivana Maria 
Bertolini Camarinha (PV).

Em 2006 e 2007 foi realiza
da, respectivamente, a canaliza
ção por método de gabião dos 
primeiro e segundo trechos do 
Córrego Monjolo, cujos investi
mentos somam mais de R$ 300 
mil dos recursos próprios e mais 
R$ 100 mil do governo Estadual, 
através de emenda do deputado 
Vinícius Camarinha. "Lembra
mos que os principais proble
mas do Monjolo são o assore
amento do leito e o desbarran- 
camento das margens quando 
chove. Em 2008 e 2009, foram 
realizadas obras de revitalização 
dos dois primeiros trechos do 
Córrego Monjolo com a recu
peração total e a construção de 
calçadas", diz a prefeita.

"Queremos tornar o Cór
rego Monjolo e o seu entorno, 
antes abandonado e entregue 
às constantes enchentes, em um 
lugar livre de problemas e agra
dável para os visitantes e mora
dores locais", finaliza Ivana.
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Política em
destaque
O ECO começa a divulgar hoje a 
Pesquisa Melhores do Ano 2009; Bel é 
político destaque de Lençóis e Marise 
a personalidade mais influente

Conceição Giglioli Carpanezi

O Jornal O ECO começa a 
publicar hoje a pesquisa que 
norteia o Prêmio Melhores 
2009. Foram avaliados 132 
segmentos comerciais, de 
prestação de serviços, indus
triais, profissionais autôno
mos, empresários e políticos. 
A prefeita Bel Lorenzetti (PS
DB) e o ex-prefeito José An- 
tonio Marise (PSC) mostram 
sua força política. O vereador 
Manoel dos Santos Silva (PS
DB), o Manezinho, se conso
lida entre os políticos de des
taque e o vice-prefeito Luiz 
Carlos Trecenti (DEM) está 
entre as três Personalidades 
mais influentes de 2009. A 
festa que vai premiar os Me
lhores de 2009 será no dia 17 
de julho, no Cube Esportivo 
Marimbondo.

A pesquisa coordenada pe
lo sociólogo Ney Góes foi re
alizada entre os dias 16 de ja
neiro e 5 de fevereiro de 2010. 
Foram ouvidas 768 pessoas, 
de ambos os sexos, de todas as 
faixas etárias, graus de instru
ção e níveis sócio-econômicos. 
A cidade foi dividida em 10 re
giões e a margem de erro é de 
3,5 pontos percentuais para 
mais ou para menos. As res
postas não são estimuladas.

Quando a pergunta feita 
aos entrevistados era qual o 
Político Destaque de 2009, 
três nomes aparecem. A

prefeita Bel Lorenzetti tem 
18,8%, o vereador Manezi
nho 18,2% e Marise 16,8%. 
Os três aparecem colados e 
dentro da margem de erro. 
Na pesquisa referente a 2008, 
Marise tinha 30% da prefe
rência, Bel 28,39% e Mane- 
zinho vinha com 17,9%. Ou 
seja, o trio de políticos é mui
to bem avaliado pelos eleito
res de Lençóis Paulista.

Já quando a pergunta é 
qual a Personalidade mais in
fluente de 2009, Marise apa
rece em primeiro lugar com 
29,7%, Luiz Carlos Trecenti 
com 26,1% e a prefeita Bel 
com 22,6% em terceiro. Em 
2008, Marise também tinha 
a dianteira, só que com uma 
margem maior: 42,9% con
tra 24,8% de Luiz Carlos. Bel 
não apareceu neste quesito 
em 2008.

Bel Lorenzetti disputou 
sua primeira eleição em 2008, 
ano em que ganhou popula
ridade apesar de ser diretora 
de duas importantes pastas, 
de Educação e Cultura, do 
governo Marise (2001/2004 e 
2005/2008).

Na vida pública desde 
2000 quando se elegeu ve
reador pela primeira vez, 
Manezinho viu seus votos 
cresceram a cada eleição. Em 
2008, foi o vereador mais vo
tado com 1.648 votos. Com a 
pecha de 'campeão de verbas' 
está sempre em busca de re-

A prefeita Bel Lorenzetti foi indicada como melhor política de Lençóis e Marise a personalidade mais influente de 2009

Metodologia da pesquisa
A pesquisa coordenada 

pelo sociólogo Ney Góes foi 
realizada entre os dias 16 de 
janeiro e 5 de fevereiro de 
2010. Foram ouvidas em toda 
a cidade 768 pessoas de am
bos os sexos, de todas as fai
xas etárias, graus de instrução 
e níveis sócio-econômicos. 
Para ponderação e inferência 
estatística da amostra, foram 
utilizados dados disponibi
lizados pelo IBGE referentes 
ao último censo realizado. 
A amostra foi configurada 
a partir da PIA -  População 
em Idade Ativa, abrangendo

a faixa da população com 
idade entre 15 e 69 anos, que 
segundo dados do SEADE 
formam um contingente de 
45.902 pessoas. Com base 
nestes dados, foi definido o 
número total de entrevistas, 
dentro de uma margem de 
erro de 3,5 pontos percentu
ais e quantos seriam os en
trevistados em cada uma das 
regiões da cidade.

A cidade foi dividida em 
10 regiões, cada uma delas 
composta por um conjunto 
de bairros próximos e simi
lares, quanto às condições

sociais e econômicas.
Conforme a densidade 

demográfica de cada região 
foi dimensionado o número 
de entrevistas, sendo esti
pulado a cada entrevistador 
um número determinado de 
questionários a serem aplica
dos. Os questionários foram 
aplicados nos domicílios 
dos entrevistados. As respos
tas não são estimuladas, ou 
seja, não há uma lista com 
nomes a serem escolhidos, 
isso garante ao entrevistado 
total liberdade em optar por 
aquele pelo que ele consi-

dera o melhor em cada ra
mo de atividade, sendo que 
os serviços ou profissionais 
que nunca foram utilizados 
pelo entrevistado e, conse
quentemente, sobre o qual 
ele não tem opinião forma
da, podem ser deixados em 
branco. Para o computo dos 
votos são utilizados somen
te os votos válidos, ou seja, 
é escolhido o melhor em 
cada ramo considerando-se 
apenas os votos efetivamen
te atribuídos a um estabele
cimento ou profissional em 
cada ramo de atividade.

cursos para a cidade.
Já o ex-prefeito Marise go

vernou Lençóis Paulista por 
dois mandatos consecutivos, 
depois de oito anos deixou 
o cargo com mais de 80% de 
aprovação e ainda fez seus su-

cessores: a prefeita Bel e o vice 
Luiz Carlos Trecenti.

Luiz Carlos Trecenti é sócio 
do Grupo Lwart e um empre
sário de renome no cenário 
nacional. Além disso, sempre 
teve muita proximidade com

o esporte local e em nível na
cional mostrou que tem pres
tígio ao garantir duas impor
tantes escolas profissionali
zantes: o Centro Paula Souza 
e o Sesi. Em todas as edições 
da Pesquisa Melhores do Ano,

que começou em 2001, Luiz 
Carlos sempre apareceu com 
destaque no quesito Empre
sário do Ano. Desde que foi 
incluída a pergunta Persona
lidade, sempre esteve entre os 
três primeiros.

Lançamento INOAR
ESCOVA SEM FORMOL

Nova fórmula: Italiana

CONTEÚDO:
• Alisamento
• Escova progressiva
• Escova definitiva
• Demonstração de corte

LOCAL: HOTEL VILLAS PLAZA
Incluso: Almoço

Coffee break 

Certificado
Informações: (14) 3264-6249

Curso de Colorimetria
:: Conteúdo ::
• Erros químicos
• Regras da 
colorimetria
• Diagnostico capilar
• Técnicas de mechas, 
colorações, aplicações
• Teste de mecha
• Aula prática com 
modelos
• Cores, comparações

EFAC
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Vetado
Prefeito Everton Octaviani, veta a proposta de criar o dia do padroeiro de Agudos

Cristiano Paccola

Tania Morbi

Um veto do prefeito Ever
ton Octaviani (PMDB), de 
Agudos, ao projeto que cria 
um feriado municipal no dia 
25 de janeiro, dia do padro
eiro de Agudos, São Paulo 
Apóstolo, foi a iniciativa que 
mais rendeu discussões entre 
os vereadores na sessão de 
ontem. A proposta de criar 
o feriado municipal foi dos 
vereadores Maria Antonia da 
Silva (PMDB), a Tata, José 
Otaviano Delazari (PP) e do 
presidente da Câmara, Nelson 
Assad Ayub (PP), o Nelsinho. 
A votação do veto foi adiada a 
pedido do vereador Auro Oc- 
taviani (PMDB).

O documento deu entra
da na Câmara no dia 30 de 
março e depois de ir a plená
rio foi aprovado por todos os 
vereadores. Encaminhado ao 
prefeito Everton, foi vetado. 
Em sua justificativa, o prefeito 
considera que a iniciativa vai 
contra o interesse público já 
que somado a outros feriados 
estaduais e federais poderia 
prejudicar o setor produtivo. 
"Os feriados representam per
da de faturamento das empre
sas, para o comércio, quando 
esse feriado cai no sábado a 
perda é ainda maior. As em
presas e indústrias têm custos 
mensais fixos, mas terão re
ceitas em todos os dias esti
mados", justificou o prefeito 
Octaviani, que mencionou 
no texto do veto exemplos de 
empresas que seriam prejudi
cadas, como a Ambev e Du- 
ratex. A sugestão foi para que

Tata foi uma das autoras de criar o feriado do padroeiro; Auro pediu adiamento do veto do prefeito

os vereadores apresentassem 
uma proposta que instituísse 
o dia do padroeiro como uma 
data comemorativa.

A autora do projeto, a ve
readora Tata, defendeu que 
o veto fosse analisado na 
sessão já que, segundo ela, 
os funcionários das empre
sas seriam beneficiados pela 
data, pois caso trabalhassem 
no feriado poderiam receber 
horas extras. "As empresas ja
mais param, o que acontece é 
que os funcionários ganham

dobrado nesses dias. Esse fe
riado jamais vai prejudicar 
alguém", disse a vereadora. 
Embora tenha pedido o adia
mento da análise do veto, 
Auro Octaviani votou a favor 
da criação do feriado. "Essa é 
uma questão que temos que 
analisar. Se o funcionário ga
nha dobrado, o custo para a 
empresa é dobrado. Então 
vai ter que ser bem justa essa 
questão", alegou Auro.

Nelsinho Ayub, presidente 
da Mesa e um dos autores da

proposta, garantiu que pre
tende votar pela derrubada do 
veto, mas que não se importa
ria em adiar a análise do de
creto de Everton. O vereador 
Cícero Nunes Pereira (PP), o 
Pernambuco, defendeu que 
o veto fosse adiado, enquan
to Ederson Roberto Mainini 
(PT), o Kukão, fez elogios aos 
argumentos expostos pelo 
prefeito na defesa do veto.

Depois de muita discussão, 
a vereadora aceitou o adia
mento da análise do veto.

Aprovados projetos do IPTU e de 
instalação de posto de combustíveis

Outros seis projetos foram 
aprovados na sessão da Câma
ra de Vereadores de Agudos na 
manhã de ontem, todos em re
gime de urgência. Dois tiveram 
votos contrários do vereador 
Ederson Roberto Mainini (PT), 
o Kukão. Um dos projetos alte
ra a forma de cobrança do IP- 
TU (Imposto Predial e Territo
rial Urbano) e outro modifica 
os requisitos necessários para 
a instalação de postos de com
bustíveis no município. Kukão

também não assinou o parecer 
favorável da comissão de Finan
ças e Contabilidade, da qual faz 
parte, dos dois projetos.

No caso da cobrança do 
IPTU, a proposta altera os 
valores venais constantes da 
planta genérica do município. 
A proposta foi criticada por 
Kukão por considerar que sua 
votação necessitava de mais 
análises, já que não irá inter
ferir na cobrança do imposto 
desse ano. Mas o vereador Au-

ro Octaviani (PMDB) citou o 
princípio da anterioridade pa
ra defender a votação, já que 
lei do IPTU foi aprovada no 
ano passado.

Kukão também votou con
tra o projeto que altera as re
gras para instalação de postos 
de combustíveis na cidade. 
Com a proposta, os postos po
derão funcionar sem limite de 
distância de asilo, cemitério, 
hospitais, escolas, de outros 
revendedores de combustí-

veis, entre outros. A mudança 
na lei também alterou a dis
tância que deve ser respeitada 
de represas, rios e mananciais 
cuja produção é destinada ao 
consumo humano.

Também foram aprovados 
projetos que destinam recursos 
para a Legião Mirim e para o 
Conselho Tutelar, e um veículo 
ao Abrigo Vicentino. Também 
a doação definitiva da área on
de foi construída a base da Po
lícia Militar foi aprovada.

m a c a t u b a

Mutirão de limpeza segue até a sexta-feira
A Prefeitura de Macatuba 

iniciou ontem um mutirão 
de limpeza. As equipes co
meçaram recolhendo entu
lho e materiais para constru
ção pelo Jardim Bocaiúva. O 
mutirão é feito junto com os 
cooperados do projeto Lixo 
Rico. Para colaborar com o 
mutirão, é preciso estar aten
to ao dia que o caminhão 
vai passar no bairro e colo
car o entulho na rua logo de 
manhã. No primeiro dia de 
limpeza, a colaboração foi 
boa. Moradores dos bairros 
localizados nos altos da cida
de colocaram pneus, móveis 
velhos, latas e outros objetos 
que podem acumular água 
logo pela manhã na rua, à es
pera dos caminhões.

Hoje, caminhões e equi
pes de limpeza passam pelo 
Jardim Planalto e Santa Felici
dade. Amanhã vai percorrer a 
Vila Santa Rita, Macatuba VII,

Mutirão da limpeza começou ontem e segue até a sexta-feira; mutirão tem apóio do projeto Lixo Rico

PREFEITURA MUNICIPAL DE AREIOPOLIS

HOMOLOGAÇÃO DE PROCESSO 
O PREFEITO MUNICIPAL DE AREIÓPOLIS, no uso de suas atribui
ções legais, HOMOLOGA, a Licitação na Modalidade Tomada de Preços n.° 
01/2010, que tem por objeto: Contratação de empresa para execução de obra 
referente a 4.075,91m^ de pavimentação asfáltica em C.B.U.Q. e 972,88m de 
guias e sarjetas em vias urbanas do município, localizado a Avenida Prefeito 
Miguel Costa, N.H.Com. José Zillo, com fornecimento de material, equipa
mentos, mão de obra com respectiva ART, sendo que o objeto deverá ser exe
cutado de acordo com os projetos e/ou anteprojetos, memoriais descritivos, 
planilhas de quantitativos e preços orientativos e cronograma físico, em anexo, 
que fazem parte integrante do presente Edital, cuja obra é relativa ao Processo 
n.° 2315/2009 e Convenio 1928/2009, firmado entre a Secretaria de Economia 
e Planejamento do Estado de São Paulo e o Município de Areiópolis, em favor 
da empresa abaixo relacionada, por haver apresentado os melhores preços ou 
condições nos termos do julgamento proferido.
SIQUEIRA COMERCIO E CONSTRUÇÕES LTDA R$ 148.795,83

Areiópolis, 30 de Março de 2010
JOSÉ PIO DE OLIVEIRA 

- Prefeito Municipal -

HOMOLOGAÇÃO DE PROCESSO 
O PREFEITO MUNICIPAL DE AREIÓPOLIS, no uso de suas atribui
ções legais, HOMOLOGA, a Licitação na Modalidade Tomada de Preços n.° 
02/2010, que tem por objeto: Contratação de empresa para execução de obra 
referente a 3.986,28m^ de pavimentação asfáltica em C.B.U.Q. e 1.019,95m 
de guias e sarjetas em vias urbanas do município, localizado a Avenida Pre
feito Miguel Costa, N.H.Com. José Zillo, com fornecimento de material, 
equipamentos, mão de obra com respectiva ART, sendo que o objeto deverá 
ser executado de acordo com os projetos e/ou anteprojetos, memoriais des
critivos, planilhas de quantitativos e preços orientativos e cronograma físico, 
em anexo, que fazem parte integrante do presente Edital, cuja obra é relativa 
ao Processo n.° 2496/2009 e Convenio 1929/2009, firmado entre a Secretaria 
de Economia e Planejamento do Estado de São Paulo e o Município de Arei- 
ópolis, em favor da empresa abaixo relacionada, por haver apresentado os 
melhores preços ou condições nos termos do julgamento proferido.

LUIZ DIRCEU DALPINO - EPP R$ 133.616,20

Areiópolis, 30 de Março de 2010
JOSÉ PIO DE OLIVEIRA 

- Prefeito Municipal -

EGIDIO & SILVA INDUSTRIA E COMERCIO DE GENEROS ALIMENTÍ
CIOS LTDA - ME torna público que recebeu da CETESB a Licença Prévia e 
de Instalação N° 7000215 e requereu a Licença de Operação para Doces e ge- 
léias homogeneizados, produção de à AVENIDA MARGINAL, 220, DISTR. 
INDUSTRIAL, CEP 18670-000, AREIÓPOLIS, SP.

Jardim Europa, Jardim Capri 
e chácaras. Na quinta-feira 8 
passa pelo Jardim Azevedo,

Bela Vista, Jardim Veneza I 
e II e Jardim Panorama. Na 
sexta-feira 9, acontece o en

cerramento, coletando entu
lho no Centro, Zé Macatuba 
e distrito industrial.

Prefeitura Municipal 
de Lençóis Paulista

PREFEITURA MUNICIPAL DE LENÇÓIS PAULISTA
Aviso de Licitação -  Pregão n° 052/2010 -  Processo n° 072/2010 

Objeto: Aquisição de uma Pá Carregadeira nova. Tipo: Menor preço 
-  Recebimento das propostas e sessão de lances: 16 de abril de 2010 
às 10:00 horas -  O edital encontra-se disponível no site www.lencois- 
paulista.sp.gov.br -  Informações: Praça das Palmeiras n° 55, Lençóis 
Paulista, Fone: 14-3269.7022/3269.7088, Fax 14-3263.0040. Lençóis 
Paulista, 05 de abril de 2010. JOSÉ DENILSON NOGUEIRA - Dire
tor de Suprimentos.

PREFEITURA MUNICIPAL DE LENÇÓIS PAULISTA
Silvia Maria Gasparotto, Diretora Administrativa da Prefeitura Muni
cipal de Lençóis Paulista, Estado de São Paulo, usando das atribuições 
que lhe são conferidas por lei, e, em cumprimento ao disposto na alínea 
‘a’ do artigo 59 da Lei Orgânica do Município, torna público os seguin
tes atos oficiais:
Decreto Executivo 092 de 25.03.2010.........Dispõe sobre a suplemen-
tação de verbas do orçamento vigente no valor de R$ 139.915,58. 
Portaria 735 de 1°.04.2010.................Amplia o número de vagas esta
belecidas pela Portaria n° 300 de 25 de fevereiro de 2010 -  Agentes 
de Saúde.
Portaria 736 de 1°.04.2010...............Autoriza a contratação temporária
de Professor Substituto de Ensino Fundamental I, Professor Substituto 
de Educação Infantil e Professor Substituto de Ensino Fundamental II, 
em caráter emergencial.
Portaria 737 de 1°.04.2010................Declara vago o cargo de Auxiliar
em face da aposentadoria de Rui Gomes.
Portaria 738 de 1°.04.2010................Declara vago o cargo de Agente
de Serviços Gerais em face da aposentadoria de Rosa Maria Tomazi.
Portaria 739 de 1°.04.2010................Declara vago o cargo de Médico
Pediatra em face da aposentadoria de Vera Catharina Covre.
Portaria 740 de 5.04.2010................Repreende funcionário público
municipal em virtude de sentença proferida em processo sumário. 
Portaria 741 de 5.04.2010................Convalida o afastamento conce
dido para tratamento de saúde a Cristiane Aparecida da Conceição, 
Agente de Serviços Gerais.
Portaria 742 de 5.04.2010................Convalida o afastamento conce
dido para tratamento de saúde a Eliane Pedroso Medola, Agente de 
Serviços Gerais.
Portaria 743 de 5.04.2010................Convalida o afastamento concedi
do para tratamento de saúde a Sebastião Oliveira da Silva, Agente de 
Serviços Gerais.
Portaria 744 de 5.04.2010................Convalida o afastamento concedi
do para tratamento de saúde a Cláudio Marques dos Santos, Operador 
de Máquinas.
Portaria 745 de 5.04.2010................Convalida o afastamento conce
dido para tratamento de saúde a Emanuel Fidelis Serutti, Desenhista 
Projetista.
Portaria 746 de 5.04.2010................Convalida o afastamento conce
dido para tratamento de saúde a Maria Teresa Portoni, Agente de Ser
viços Gerais.
Portaria 747 de 5.04.2010................Afasta nos termos da Lei 3660/06,
para tratamento de saúde, Carla Rodrigues Vivian de Souza , Técnico 
em Enfermagem.
Portaria 748 de 5.04.2010................Convalida o afastamento conce
dido para tratamento de saúde a Tereza de Jesus Correia dos Santos, 
Vigilante.
Portaria 749 de 5.04.2010................Concede nos termos da Lei
3660/06, licença gestante a Adriana Araújo de Souza, Agente de Ser
viços Gerais.
Portaria 750 de 5.04.2010................Convalida o afastamento conce
dido para tratamento de saúde a Eva Pereira de Oliveira, Agente de 
Serviços Gerais-acidente de trabalho.
Portaria 751 de 5.04.2010................Afasta nos termos da Lei 3660/06,
para tratamento de saúde a Adriana Ferreira, Agente de Serviços Ge
rais.
Portaria 752 de 5.04.2010................Afasta nos termos da Lei 3660/06,
para tratamento de saúde a Ivete Aparecida da Cunha, Agente de Ser
viços Gerais.
Portaria 753 de 5.04.2010................Afasta nos termos da Lei 3660/06,
para tratamento de saúde a Wellington Ricardo Manfrinato, Agente de 
Serviços Urbanos.
Portaria 754 de 5.04.2010................Nomeia Kátia Ribeiro para o cargo
de Psicólogo Organizacional.

Lençóis Paulista, 5 de abril de 2010.

Silvia Maria Gasparotto 
Diretora Administrativa

Publicado no jornal O Eco, no dia 6 de Abril de 2010. Na página A6. 
Valor da publicação R$ 349,00.

http://www.lencois-paulista.sp.gov.br
http://www.lencois-paulista.sp.gov.br
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Domingo agitado
Expressinho bate Primavera Millenium e Atitude vence Paulistano nos pênaltis

Manoel dos Santos Silva

A rodada do último final 
de semana da Copa Lençóis 
de Futebol Amador, promo
vida pela Liga Lençoense de 
Futebol Amador, foi bastante 
movimentada.

Na manhã do domingo 4, 
no estádio municipal Archan- 
gelo Brega, o Bregão, Atitude 
e Paulistano empataram em 2 
a 2. Como no primeiro jogo 
deu empate em 1 a 1, a deci
são foi nos pênaltis e a Atitude 
levou a melhor.

No tempo normal, o Pau
listano saiu na frente com gol 
assinalado por Fábio Rodri
gues, aos 30 minutos do pri
meiro tempo. Nove minutos 
depois, Lucas Barbosa empa
tou. Aos 43 minutos, Rafael 
ampliou para o Paulistano. 
Na segunda etapa, Deivid, aos 
16 minutos, empatou para 
Atitude, levando a decisão pa
ra os pênaltis. A Atitude levou 
a melhor, venceu pelo placar 
de 4 a 1 e se classificou para a 
fase seguinte.

No "clássico político" en
tre Júnior Ticianelli do Ex- 
pressinho/Trigal e Formigão 
do Primavera Millenium/Via 
Marconi, Júnior Ticianelli le
vou a melhor e bateu Formi- 
gão pelo placar de 2 a 0. Na 
primeira etapa, o domínio da 
partida foi total do Expressi
nho. Em contra-ataques rá
pidos puxados por Maresia e 
Josimar, o Expressinho teve 
inúmeras chances de sair de 
campo com pelo menos três 
gols de vantagem no placar. O 
Primavera também teve opor
tunidades de gols, mas que 
pararam nas boas defesas do 
goleiro Roberto. O único gol 
do primeiro tempo saiu aos

Lance de partida movimentada em que o Expressinho derrotou o Primavera Millenium por 2 a 0

24 minutos. O atacante Mare- 
sia avançou pela linha de fun
do e cruzou na medida para 
Josimar chegar e finalizar o 
primeiro gol do Expressinho.

No segundo tempo, o time 
de Júnior Ticianelli manteve o 
mesmo ritmo de jogo, partin
do para cima e desperdiçando 
inúmeras chances de ampliar 
o placar. Já o Primavera se de
fendia e até chegou a ameaçar 
o gol de Roberto. Melhor em 
campo, o Expressinho chegou 
ao segundo gol aos 40 minu
tos. Em jogada rápida do ata
cante Jossone, a bola sobrou 
para o centroavante Rodrigo 
Berto que de fora da área acer
tou um belo chute no ângulo 
direito do goleiro Geovani. 
As duas equipes voltam a se 
enfrentar, a data ainda não 
foi definida pela Liga. Para

conquistar vaga para a próxi
ma fase, o Expressinho pode 
até perder pela diferença de 
um gol. Já o Primavera para 
ficar vivo na competição tem 
que vencer por uma diferença 
de três gols.

Já no estádio Zeferino Ri
beiro, em Alfredo Guedes, o 
time da casa foi surpreendi
do pelo União Cajuense ao 
perder, de virada, por 3 a 2. 
Apesar da derrota, Alfredo 
Guedes está na próxima fase, 
pois no primeiro jogo venceu 
por 3 a 1. Na partida do úl
timo domingo, Alfredo Gue
des abriu o marcador aos 11 
minutos com André Luiz. Aos 
37 minutos, aumentou com 
Jariel. Um minuto depois, 
Rafael Angélico descontou 
para o União Cajuense. No 
segundo tempo, aos 29, Ro
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Cristiano Paccola

m
COPA TV t em

Hoje, o ginásio de es
portes Antonio Lorenzetti 
Filho, o Tonicão, será palco 
de três jogos da Copa TV 
TEM de Futsal Masculino 
e Feminino. Às 19h30, as 
meninas de Lençóis jogam 
contra Jaú. Já pela segun
da fase do masculino, às 
20h30, Itápolis enfrenta Ti- 
biriça. Na partida de fundo, 
a UME/Lençóis recebe Vi
toriana. Já no ginásio Vic- 
toriano Alponti, em Barra 
Bonita, às 20h30, Alfredo 
Guedes na competição en
cara Borebi. Em seguida, 
Barra Bonita enfrenta Arei- 
ópolis. Pelo feminino, às 
19h30, no ginásio de es
portes Governador Mário 
Covas, em Borebi, a equipe 
de Agudos pega Botucatu.

c ic l is m o
Já estão abertas as ins

crições para o sétimo pas
seio de mountain bike 
"Lençóis Paulista no lim i
te da aventura em Brotas"

que acontece no domingo 
11. A trilha é de três qui
lômetros e o ciclistas par
ticiparão de rafting com a 
equipe Bozo d'Água, bi- 
campeã mundial. A taxa 
de inscrição é de R$ 90. 
Os participantes terão di
reito a rafting, camiseta, 
transporte e alimentação. 
O evento é promovido 
pela Equipe Bichos do 
Mato -  Aventuras Eco
lógicas em parceria com 
a Prefeitura Municipal. 
Mais informações pelo 
telefone 3264-1444.

jois
O coordenador dos JOIS 

(Jogos Industriários do Sesi) 
de Lençóis Paulista, Adolfo 
Martini, convida os represen
tantes das empresas partici
pantes do evento deste ano a 
participarem hoje, às 19h30, 
na secretaria do Tonicão, de 
reunião para discutir valores 
de taxa de inscrição, prepara
tivos para a abertura e forma 
de disputa da competição.

naldo Souza empatou para o 
Cajuense e, já nos descontos, 
aos 46 minutos, Rafael Angé
lico concluiu o seu segundo 
gol no jogo e o terceiro do 
Cajuense, decretando assim a 
vitória do time visitante.

RODADA
No próximo domingo, às 

8h, no Bregão, a Santa Luzia 
recebe o União Primavera. 
Na primeira partida, a Santa 
Luzia venceu o União Pri
mavera por 2 a 1. O empate 
garante a Santa Luzia na pró
xima fase. Já para se garantir 
na fase seguinte da Copa, o 
União Primavera precisa ven
cer o jogo por uma diferença 
de dois gols. Na partida de 
fundo, o Comercial Azulão 
joga contra a representação 
de Alfredo Guedes.

LOUCOS 
POR FUTEBOL

"Sou palmeirense e não 
estou contente com atuação 
na Copa do Brasil. Precisa 
melhorar o futebol que está 
jogando. Time da grandeza 
como o Palmeiras não pode 
jogar um futebol medíocre 
desse", ANDERSON PEREIRA 
DE SOUZA, técnico em tele
comunicação

M A C A T U B A f u t s a l

Santa Luzia goleia Botucatu 
na Copa Regional de Futebol

Seis a zero, esta foi a gole
ada aplicada pela equipe da 
Santa Luzia de Lençóis sobre 
o time de Botucatu. A parti
da válida pelo grupo A, pe
núltima rodada da primeira 
fase de classificação da Copa 
Regional de Futebol Amador 
de Macatuba, promovida pe
la Secretaria de Esportes e 
Lazer, aconteceu na manhã 
do domingo 4, no estádio 
municipal Amadeu Artioli, 
em Macatuba.

O placar foi aberto aos 
cinco minutos do primeiro 
tempo pelo meia Helder. Os

outros gols saíram na etapa 
final. Logo nos quatro primei
ros minutos de jogo, Jefferson 
aumentou. Jefferson, de novo, 
aos 21 minutos, ampliou. Aos 
27, Helder conferiu o quarto 
gol do time de Lençóis. Cinco 
minutos depois, Renan con
cluiu o quinto gol e, aos 45 
minutos, em dia inspirado, 
Jefferson conferiu o seu ter
ceiro gol na partida e o sexto 
da Santa Luzia, dando núme
ros finais à partida.

RODADA
No próximo domingo,

dia 11, acontece a última 
rodada da fase de classifica
ção. Pelo grupo C, às 7h50, o 
DME Botafogo de Barra Bo
nita enfrenta o União Botu
catu. No jogo de fundo, pelo 
grupo B, o Grêmio Cecap/ 
São Cristóvão/Auto Posto 
Tigrão encara o Serra Negra 
de Botucatu. Às 14h, pelo 
grupo D, o Primavera Mille- 
nium/Via Marconi joga con
tra o Juventus. Encerrando a 
rodada, às 16h, pelo grupo 
A, tem confronto entre Bo- 
tucatu e Palestra/Escritório 
Ventura/Padoka.

D isputa pelo título da 
Cidade do Livro já com eçou

Na noite de ontem, no 
ginásio de esportes An- 
tonio Lorenzetti Filho, o 
Tonicão, Eletrofaz/Ventura 
Lençóis e Santa Luzia dis
putariam a primeira par
tida da final da 10® Copa 
Regional de Futsal Cidade 
do Livro. Antes, Associa
ção Lençóis e UME/Len- 
çóis brigariam pelo tercei
ro lugar. Até o fechamento 
desta edição os jogos não 
haviam terminado. Na 
próxima quinta-feira, a 
partir das 20h15, no To-

nicão, acontece a segunda 
partida da final.

A Eletrofaz/Ventura ga
rantiu vaga na final ao em
patar na semifinal em 4 a 
4 com a UME/Lençóis em 
partida realizada na noite 
de 1° de abril, no Tonicão. 
Juninho, Felipe e Henrique 
Cavalheiro (2) assinalaram 
para a Eletrofaz/Ventura. 
Os atletas Athanásio, Pau
linho e Nazão (2) empata
ram para a UME/Lençóis. 
No primeiro jogo, que 
aconteceu no sábado 27 de

março, a Eletrofaz/Ventura 
havia vencido a UME/Len- 
çóis por 5 a 3.

A outra finalista é a San
ta Luzia que também na 
última quinta-feira com 
gols de Renan, Guilherme, 
Rodrigo Berto, Jefferson e 
Helder Gotardi (2) bateu a 
Associação Lençóis por 6 a 
3. Marlon e Adriel (2) dimi
nuíram para a Associação 
Lençóis. Vale lembrar que 
na primeira partida no dia 
23 de março, a Santa Luzia 
havia perdido por 4 a 3.



Destak
Decoração e Presentes em geral

Decoração 

e Presentes 

em geral

Fone/fax:
(14) 3264-3738

Av. Brasil, 882 
Lençóis Paulista

(14) 3264-3707
9116-9545

R: Cândido Alvim 
de Paula, n° 311 

Jd. Ubirama 
Lençóis Paulista

SANTiSrCLARA
^  M ateria is Elétricos

QUEIMA DE 
ESTOQUE!

LUMINÁRIAS 
com reator
R$20,00

LUMINÁRIAS 
sem reator
R$10,00

Loja 1: Avenida Brasil, 583 - Centro 

Fone: (14) 3263-1057 

Loja 2: Rod. O sny M atheus, Km 11 2 
Fone: (14) 3269-7777

giro
^  so c ia l

Muita curtição e bate-papo com os 
familiares e amigos neste final de 
semana no O Boteko e Pizzaria Pramio

Cíntia Fotografias Cíntia Fotografias

Cíntia Fotografias
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Cíntia Fotografias Cíntia Fotografias

Luciano e Mara

Cíntia Fotografias

Cíntia Fotografias

14 anos
POLPA DE FRUTAS
E CONGELADOS EM GERAL

DiSTRiBUIDOR 
DIRETO DA FÁBRICA

PREÇOS
ESPECIAIS

/  Restaurantes 
/  Lanchonetes 
/  Sorveterias 
/  Quitandas 
/  Supermercados

Ligue:
3268-1235 1 9769-0992

Cíntia Fotografias

Marcos e Salete

Cíntia Fotografias

Taisa, Simone e Glaúcia

Cíntia Fotografias Cíntia Fotografias

Facinter
Faculdade Internacional de Curitiba
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INSCRIÇÕES ABERTAS EM  LENÇÓIS PAULISTA
0800 702 0500 WWW. VESTIBULARNACIONAL. COM. BR


